



Agua debe ser prioridad para políticas de los tres órdenes de gobierno: Marcela Guerra

La **diputada del PRI** subrayó la importancia de que el agua ocupe un lugar prioritario en las agendas gubernamentales de los tres órdenes de gobierno



Asimismo, destacó la necesidad de llevar a cabo una campaña de sensibilización social para reducir el desperdicio y promover una cultura del cuidado del recurso.

En medio de la sequía y la crisis hídrica que enfrenta México, Guerra lamentó el estancamiento de iniciativas clave en la Cámara de Diputados, señalando la urgencia de dejar de lado intereses político-electorales para avanzar en la aprobación de la Ley General de Aguas y otras propuestas afines.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA VERDAD NOTICIAS	0	20/02/2024	LEGISLATIVO

La legisladora resaltó la alarmante cifra de desperdicio de agua en sectores clave como la agricultura y el abastecimiento público, instando a la implementación de medidas efectivas para reducir estas pérdidas.

Citó datos del Monitor de Sequía de México que evidencian la gravedad de la situación en seis entidades del país, donde la sequía afecta al cien por ciento del territorio.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Agua-debe-ser-prioridad-para-politicas-de-los-tres-ordenes-de-gobierno-Marcela-Guerra-20240218-0214.html>